

Ante la comunidad de Mandinguilla socializado proyecto de construcción del alcantarillado sanitario

- Este proyecto de saneamiento básico fue esperado más de 200 años por su comunidad

Decenas de habitantes de Mandinguilla se dieron cita en la institución educativa Samuel Arrieta para recibir la socialización del proyecto de construcción del alcantarillado sanitario, que es anhelado desde la creación de este corregimiento de Chimichagua.

Contratistas de obra contaron a los presentes sobre los detalles técnicos del proyecto, que concibe la instalación de 14.037 metros lineales de tubería, un sistema eléctrico de energía fotovoltaica para la operación de todo el sistema y líneas de impulsión, la construcción de la planta de tratamiento de aguas residuales, dos estaciones de bombeo, una estación elevadora, 567 acometidas domiciliarias y 86 pozos de inspección.

En la socialización de este proyecto, financiado por el Departamento, se explicó la importancia de la veeduría ciudadana a este proyecto, de acuerdo con la ley 850 de 2003, por lo que fue conformado este comité que tendrá a cargo hacer control social durante su ejecución. Así mismo, los asistentes tuvieron la oportunidad de resolver las inquietudes respecto a esta construcción.